

L'Incubateur Midi-Pyrénées lance son nouvel appel à candidatures du 2 au 29 septembre 2013 !

Suite à son dernier appel à projets lancé au mois de janvier 2013, l'Incubateur Midi-Pyrénées réitère l'opération du 2 au 29 septembre. Ouvert à tous types de projets innovants, cet appel à candidatures débouchera sur un accompagnement personnalisé des start-ups sélectionnées. Les projets retenus seront suivis pendant une année entière au sein de l'Incubateur Midi-Pyrénées pour optimiser leurs chances de réussite et de croissance. Les candidatures sont ouvertes jusqu'au 29 septembre inclus et le comité de sélection se réunira le 12 novembre prochain pour distinguer les 6 projets retenus.

Un nouvel appel à projets au mois de septembre

Véritable vivier de talents, l'Incubateur Midi-Pyrénées recherche les entreprises de demain et lance pour cela son nouvel appel à projets. Pour postuler, les entreprises intéressées doivent répondre aux critères suivants : témoigner d'une innovation majeure, d'une implantation en Midi-Pyrénées et d'un prototype de leur produit.

Suite à la sélection des six start-ups les plus prometteuses, ces dernières entreront directement à l'Incubateur Midi-Pyrénées qui les soutiendra pendant un an. Préparation de levée de fonds, stratégie commerciale, plan de communication, élaboration d'un business model, présentation aux partenaires, sont autant d'aspects que l'Incubateur développera avec les porteurs de projets. En plus d'un coaching personnalisé, de nombreuses formations, d'ateliers et d'une aide financière (jusqu'à 50k€), les start-ups passeront par 4 étapes pour lancer leur activité. Après un workshop d'entrée de 4 jours, les entreprises entreront dans un second stade d'exploration pour définir leurs bases managériales, leur cadre de référence et leur marché. La troisième phase, dite de lancement, traitera notamment de la stratégie commerciale et des sources de financement. Tandis que la dernière étape « d'accélération » portera sur la conquête des premiers clients, des premiers contrats et les éventuelles levées de fonds.

Du projet à l'entreprise innovante

Fort de ses 13 ans d'expérience, l'Incubateur Midi-Pyrénées a déjà accompagné plus de 160 start-ups innovantes dans le lancement de leur activité. Son dernier appel à projets a rassemblé 38 candidatures pour 7 projets retenus, qui accélèrent aujourd'hui leur développement.

« Après un premier appel à projet qui a porté ses fruits avec près de 40 candidatures, nous souhaitons continuer dans ce sens pour trouver les nouvelles entreprises innovantes de demain. La majorité des projets que nous accompagnons aboutissent et donnent lieux à de véritables innovations, et ce dans tous les domaines. Nous souhaitons poursuivre nos actions en aidant toujours plus les start-ups qui ont la volonté de faire évoluer leur secteur », explique **Anne-Laure Charbonnier, Directrice de l'Incubateur Midi-Pyrénées.**

A propos de l'Incubateur Midi-Pyrénées

Créé en 2000 dans le contexte de la loi sur la Recherche et l'Innovation du 12 juillet 1999, l'Incubateur Midi-Pyrénées a pour mission de faciliter la création de start-ups sur le territoire régional. Centré à l'origine sur des projets valorisant des technologies développées au sein de la Recherche Publique (Universités et organismes de recherche), il est désormais ouvert à tout type de projet de création d'entreprise innovante à fort potentiel de développement.

Pour plus d'informations sur les modalités d'inscription : www.incubateurmipy.fr

Contacts presse :

OXYGEN

Marion Avranche / Aurélie Jeanne
Tél. 05 62 16 22 80 / 06 87 83 97 58
mariona@oxygen-rp.com

Incubateur Midi-Pyrénées

Anne-Laure Charbonnier
Tél. 05 34 31 67 47
charbonnier@incubateurmipy.com